

En los últimos años, y especialmente en épocas estivales, ha proliferado entre la población la moda de decorarse la piel mediante distintos sistemas. Uno de ellos es la aplicación de henna como **tatuaje temporal**. Esta sustancia colorante natural se obtiene de las hojas y flores de un arbusto y para quedar fija en la piel necesita aplicarse durante varias horas, aunque sin necesidad de inyecciones intradérmicas como los tatuajes tradicionales.

Entre esos síntomas destacan el picor, el enrojecimiento, manchas, ampollas e, incluso, decoloración permanente de la piel y cicatrices en la zona decorada con henna negra.

Para ampliar información pinche [aquí](#) .